

Lichtermarkt - Ein Abend voller Wärme, Lichter und Gemeinschaft

Letzte Woche fand in unserer Kita der jährliche Lichtermarkt statt. Viele Kinder kamen gemeinsam mit ihren Eltern und ihren selbstgebastelten Laternen, sodass schon beim Ankommen eine wundervolle Atmosphäre aus Licht und Freude entstand. Ein Highlight waren die zwei Laternenwanderungen durch den Park. Begleitet wurden sie von einer Musikbox, die mit schönen Lichtern geschmückt war und für eine besonders festliche Stimmung sorgte. Gemeinsam wurden Sankt-Martin-Lieder gesungen, während die Laternen den Weg erhellt. Auf dem Kita-Gelände konnten die Kinder an verschiedenen Stationen kreativ werden: Beim Gestalten von Tischlichtern und beim Spiel mit Licht und Schatten gab es viel zu entdecken und auszuprobieren. Für gemütliche Momente sorgte die Feuerschale im Garten. Dort kamen alle zusammen, wärmten sich am Feuer und sangen gemeinsam weitere Lieder, was für einen besonders schönen Abschluss sorgte. Der Elternbeirat verwöhnte die Gäste mit leckeren Snacks, warmen Getränken und weiteren Köstlichkeiten. Große Begeisterung herrschte auch am Crêpes-Stand, der von den Hortkindern organisiert und betreut wurde. Mit viel Freude und Stolz standen sie hinter dem Stand, backten fleißig und verkauften ihre süßen Leckereien - ein voller Erfolg, der ihnen sichtlich Spaß gemacht hat.

Der Abend endete mit vielen strahlenden Augen, glücklichen Kindern und dankbaren Eltern. Der Lichtermarkt hat wieder einmal gezeigt, wie wertvoll gemeinschaftliche Momente im Kita-Alltag sind.

Für das Redaktionsteam

Das Seerose-Team

